Rousses

Le pongiste François Geuljans s'attaque à de nouveaux défis sportifs

François Geuljans, nominé pour l'élection du meilleur sportif lozérien 2014 organisée par *Midi Libre*, a terminé à la troisième place grâce au soutien de son club de tennis de table, de son entourage et des habitants de Rousses.

Après trois ans d'entraînement et de compétition, François Geuljans joue dans la cour des grands en handisport puisqu'il évolue en national 1 et participe à des tournois internationaux; il est classé 55° mondial dans sa catégorie. Il joue également avec l'équipe 2 du club de Mende dans le championnat des valides, équipe évoluant en régional 3.

Après une courte trêve hivernale, François Geuljans repart pour des stages et des compétitions nationales et internationales. Il attaque ce mois de mars par un stage avec les membres de l'équipe de France handisport qui se



■ François Geuljans évolue en handisport mais aussi avec les valides.

réunissent au centre de Montrodat pour préparer les prochains tournois en vue des sélections pour le championnat d'Europe et, par la suite, les Jeux paralympiques.

Le stage à peine terminé, François s'envolera pour Budapest afin de participer au premier tournoi international de l'année 2015 avec, pour objectif, de faire au moins aussi bien qu'à Buenos Aires, en novembre dernier, d'où il avait rapporté une médaille de bronze.

Les habitants de Rousses, heureux de le compter parmi eux, lui disent : « Bravo François pour ta persévérance ; tous nos vœux t'accompagnent pour l'accomplissement de tes nombreux projets. »

Voici ainsi le sportif assuré que son village le soutient. Des supporters de choix pour les prochains échéances qui l'attendent!

Corres. ML: 04 66 44 01 06